

Perfektionist mit Liebe zum Detail: Modellbauer Harald Sies

Foto: SCHICK

Zum Jubiläum eine große Schau der kleinen Schiffe

ms Ellerau — Wenn er seinem Hobby nachgeht, muß er sehr genau hingucken und eine ruhige Hand beweisen: Harald Sies baut Schiffe nach — am Modell der Fähre "Karl Carstens" bastelt er seit Jahren und ist immer noch nicht fertig. Schließlich sollen Rumpf und Aufbauten stimmen, so wie die Fenster, die noch fehlen. Modellbauer

sind halt Perfektionisten mit viel Geduld und einer ausgeprägten Liebe zum Detail.

In diesem Jahr soll das Schiff allerdings noch vom Stapel laufen, denn 1994 Jahr besteht der Verein, den Sies führt, zehn Jahre. Der SMC Albatros entstand aus einem Kursus der Volkshochschule – nachdem sich immer mehr Jugendliche

für den Modellbau interessierten, konnte die VHS als Einrichtung der Erwachsenenbildung nicht mehr zuständig

Am 7. Januar 1984 wurde der Verein gegründet – am nächsten Wochenende wird das Jubiläum mit einer in Norddeutschland einmaligen Ausstellung gefeiert. Seite 4